

# SPORT



Die Teilnehmer des Fußball- und Erlebniscamps mit den Verantwortlichen und Bgm. Alexander Benedikt

© KK (2)

## Fußball- und Erlebniscamp

Der SK Treibach veranstaltete in Zusammenarbeit mit der Stadtgemeinde Althofen bereits zum 3. Mal ein 5-tägiges Fußball- und Erlebniscamp. **Stephanie Pinter**

Über 80 begeisterte Fußballerinnen und Fußballer zwischen fünf und 14 Jahren absolvierten pro Tag drei bis vier Trainingseinheiten, welche von 10 ausgebildeten und in der Nachwuchsarbeit erfahrenen Trainern geleitet wurden.

Profis hautnah. Neben dem fußballspezifischen Schwerpunkt stand vor allem der Spaß im Vordergrund. Die Einheiten wurden auf den drei Fußballplätzen im Turnerwald und in der Stadthalle Althofen durchgeführt. Auch Profis gaben sich ein Stelldichein: So kamen vom WAC Christopher Wernitznig und Roland Putsche. Beide zählen zu den Eckpfeilern des Bundesligisten und erzählten den Kids lustige und

lehrreiche Erlebnisse aus ihrer Karriere und gaben ihnen viele Tipps. Die Kinder zeigten sich von den Besuchen der Profis und dem umfangreichen Trainingsprogramm begeistert. Als Highlight gilt der Besuch des Spiels des WAC gegen Borussia Dortmund im Wörtherseestadion mit anschließender Übernachtung am Gelände des SK Treibach. Campleiter Stefan Weitensfelder möchte sich auf diesem Wege beim Bürgermeister der Stadtgemeinde Althofen Alexander Benedikt und beim Obmann des SK Treibach Julius Grimschitz bedanken. Ohne deren tatkräftige Unterstützung wäre es nicht möglich gewesen, den Kindern eine unvergessliche Ferienwoche zu bescheren.

Vereint. Besonders erwähnenswert ist, dass die Teilnehmer bereits aus dem gesamten Bezirk das Camp besuchen. „Sicherlich ein Zeichen für die Qualität der Ver-

anstaltung“, so Obmann-Stv. Christian Grimschitz. Auch im nächsten Jahr möchte der SK Treibach wieder ein Fußball- und Erlebniscamp veranstalten.



Hartes Training wurde mit Spaß verbunden